



4 Pièces

110 m²

Réf. 84514817

1 430 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ - PARIS 17 - AMPÈRE / WAGRAM - Appartement 2 chambres entièrement rénové + chambre de service Au deuxième étage d'un bel immeuble de style Haussmannien, appartement de 111 m² (environ) comprenant une galerie d'entrée, une double réception salon / salle à manger, une cuisine meublée et équipée, 1 chambre avec sa salle de bains et douche, une 2ème chambre avec avec sa salle de douche, une buanderie et des toilettes.Ce bien au calme, sur cour arborée, a fait l'objet d'une rénovation de qualité.Possibilité d'acquérir le mobilier en option.Au 7ème étage, accessible par escalier de ...

SOLE AGENT Paris 17 - AMPERE / WAGRAM - Fully renovated 2-bed apartment + maid's room 111m² or 1,195 sq ft (approx.) apartment on the second floor of a beautiful Haussmann-style building, comprising an entrance gallery, a double-sized reception/dining room, a fitted and equipped kitchen, 1 bedroom with bathroom and shower, a 2nd bedroom with shower room, a laundry room and a toilet.This quiet property overlooking a courtyard planted with trees has been renovated to a very high standard.Option to acquire the furniture.Maid's room with shower and kitchenette on the 7th floor with access via a ...

BARNES COURCELLES

108, Boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

